

## **BEAUVAIS**

### ***Fatima Abla quitte le PRG pour Europe Écologie***

Élue d'opposition au conseil municipal de Beauvais (Oise) et élue de la majorité au conseil régional de Picardie, Fatima Abla a décidé de quitter le Parti radical de gauche, qui formait un groupe avec les Verts à l'assemblée régionale.

*« Mon choix est cohérent avec mon appartenance au groupe Verts-PRG au conseil régional de Picardie avec lequel j'ai pu travailler dans un grand respect mutuel. Nous y avons prouvé que nous étions en parfaite harmonie et ceci m'engage à poursuivre ce travail dans cette voie »,* indique-t-elle.

Elle a choisi *« en toute logique »* de rejoindre Europe Écologie depuis la campagne des Européennes, et c'est sous cette bannière qu'elle se présentera aux régionales en mars.